

es lo primero

Cuidar

En nuestro país una de cada 5 personas que viven con el virus de inmunodeficiencia adquirida (VIH) son mujeres. El VIH es un microorganismo que se transmite por vía sexual cuando no usamos condón, por la sangre, compartir jeringas, o durante el embarazo, el parto y la lactancia. Ocasiona que nuestro cuerpo se debilite y se enferme más fácilmente. La mayoría de las mujeres que viven con VIH lo adquirieron con su pareja estable sin imaginarse que estaban en riesgo de infectarse.

ES MUY IMPORTANTE QUE LAS MUJERES SEPAMOS SI VIVIMOS CON VIH. LA PRUEBA ES GRATUITA, ¡PÍDELA!

Conocer si vivimos con VIH de manera oportuna nos ayuda a tener mejor atención médica y a cuidar de nuestra salud.

Una persona que vive con VIH y está en tratamiento puede tener la misma calidad de vida y vivir los mismos años que las demás personas.

Para mayor información, llama a: